

LN 12-5-16

Escrime : trois Saboliens au National

« C'est un feu d'artifice » s'exclamait Nathalie Bourreau, la trésorière du Cercle d'escrime de Sablé. Pourquoi tant d'enthousiasme ? « Trois de nos escrimeurs participeront samedi et dimanche aux championnats de France Juniors. Une grande première pour le club ». Flavien Bourreau, Louis Farcy et Etienne Laurent, après leur victoire aux régionaux de fleuret, ont obtenu leur qualification pour l'épreuve nationale par équipe qui se déroulera à Reims (Marne). Ils porteront haut les couleurs du cercle sabolien : « C'est la seule équipe des Pays de Loire » soulignait Nathalie. Les trois mousquetaires du CES affronteront le gratin de l'escrime français. « La victoire pour

nous, c'est d'y participer ». Belle récompense pour le club qui compte 57 licenciés.

Flavien Bourreau, 17 ans, qui est encore cadet, participera également samedi à l'épreuve individuelle junior de fleuret. Mais ce n'est pas encore les vacances pour Flavien. Il a également obtenu sa qualification pour les France, cette fois-ci dans la catégorie cadet, le 21 mai à Compiègne (Oise) et, cerise sur le gâteau pour le jeune homme, qui passera son bac cette année, il a été sélectionné par la Fédération française d'escrime pour arbitrer les championnats de France minimes de fleuret, les 4 et 5 juin à Vichy.

